

十九日(日)今年二回目の安達太良山冬山パトロールを実施した。
十九日は降雪が極端に少なく、道が露出する程、二月は加者が居らず中止、そこで参考



11時35分、山頂到着、他の登山者がシャッター押してくれた



仙女平分岐下、登山者が一杯降りて来た

十九日(日)今年二回目の安達太良山冬山パトロールを実施した。
十九日は降雪が極端に少なく、道が露出する程、二月は加者が居らず中止、そこで参考

今回が今年初めての雪山パトロールとなった。参加者六名は、リフト二本を乗り継いで、五葉松平登山口へ。そこからはスノーシューを履いて途中の立木や道標用篠竹へ「道標用目印テープ」を付けたり取替えたりしながら山頂を目指した。十一時三十五分、山頂へ到着。三連休中日とはいえ団体が三つ程いて、他に一般登山者も多く、冬山ゴンドラ運行時代を思い出させる混雑。今回はくるがね小屋方面へ下山した。今年は積雪が多く、峰の辻下、碎石坂・親子岩は全部雪の下、小屋

十九日(日)今年二回目の安達太良山冬山パトロールを実施した。
十九日は降雪が極端に少なく、道が露出する程、二月は加者が居らず中止、そこで参考

個人山行写真
西大巔グランデコ、記事は二頁目



親子岩上で ピンクテープ付け作業中



15時20分、奥岳登山口に無事下山



発行所
二本松市新生町
あだたら山の会
編集部

●編集部連絡先
二本松市茶園1-163-3
(23)4425
佐藤 延子

への下りも水道小屋の一寸下から直道が出来ている。小屋入口の雪階段、一番下の段と小屋ガラス戸と一メートル半程しか開いていな、小屋の周辺も例年より雪が多い。十二時二十五分頃になつて降雪が多く大変だといふ。夕べも満室今晚も満室らしい。奥岳には十時二十分に無事帰着。パトロール室で立ち話。例年より登山客が多いといふ。早朝パトロール室の係員が奥岳に着く頃、駐車場には既に三十台から四十台の車があるといふ。こちらからもう動いて居るみたいだとの話をして。今回で今シーズ

となる。

個人山行 三月二十日(月)

西大嶺
・
グランデコ

報告
西東寛樹

三月二十四日(金)

個人山行、川内・五社山

報告
菅野善雄



三月二十日(月)に、あ

だたら山の会のメンバー ニングロービーでヨンキラ

(菅野英・西東・竹部) と
福島の中登会のメンバー一
が動く時間までゴーヒーブ
レイク。施設利用券付一日

人計四人で西大顛の登山と
グランデコスキーリー場でのス
券を購入し、八時過ぎの便
でいざ出発。ゴンドラとリ

キーとまたまた盛り沢山な
ツアーリに行つてきました。
山開始。西大巣山頂へは十
フトを乗り継ぎ、九時頃登

道の駅土湯に向六時半に集合するリーグのミニ二合、吉野リーグのミニ二

天はも思ひれ 無林山口

ランデコスギー場には、予定よりも早く到着し竹部さ
た。山頂付近は多少風がありましたが、それ以外は風

もなく穏やかな山でした。山頂では、山スキーならぬ山ボードの方数名に出会い、最新の山アイテムには感動しました。降りる途中でコーキー・ブレイク。至福の時間でした。十二時頃には下まで降りて、昼食休憩。私が準備した諸岐うどんを食べ

ようとした所、バーナー口
ンロを忘れたことに気づき
断念。次回からは出発前
きちんと持ち物チェックを
しないと、と思いました。
施設利用券で昼食を準備
し、昼食後はスキー。天気
が良く多少雪が重いもの
の、菅野スキー学校校長？
の指導により楽しい時間を

過ごすことができました。
帰りは、割引券があったので裏銀梯レイクリゾートホテル（旧猫魔ホテル）の温泉につかり、帰路につきました。

腹が触る所あり、駐車場には車は無かった。

いの登山歴があるみたい。
毎月例会の山行、年に一度の一泊登山、今年は岩木山予定。昨年は立山だったが、雨で中止になつたなど。
あつという間に下山。駐車場に着くと雨がボソボソしつたら、雨に会つていたかも。

所土台と思われるコンクリート有り、以前何かの建物があったようだ。三六〇度のパノラマを満喫、ロープに掴まり無事下山することができた。

近くの「かわうち温泉」で冷えた体を温めた。楽しい里山だった。

昨年秋に広野五社山に登

安積山（額取山）

報告 菅野善雄

個人山行・三月二十六日(日)

安積山（額取山）

報告 菅野善雄